



藤の実

令和6年4月12日 No.2

入学おめでとう！ 14名の1年生！！

9日（火）に入学式を行いました。あいにくの雨模様でしたが、新入生の緊張の中でもしっかりがんばろうとする姿と、2年生以上の子どもたちのあたたかい気持ちで迎えようとする姿ですばらしい入学式となりました。

式では、新入学児童紹介の場面で、一人一人名前を呼ばれると、しっかりと返事をすることができました。また、私からは、立派な1年生になるために、「元気にあいさつをすること」「命を大切にすること」「友達と仲良くすること」そして「夢に向かってチャレンジすること」「藤木地域を大好きになること」のお願いをしました。しっかりお話を聞くことができていたので、とてもうれしかったです。

P.T.A会長さんの祝辞にもありましたが、保護者の皆様、先生方、地域が一丸となって子どもたちを育てていきたいと思っております。P.T.A活動等へのご理解とご協力をいただけますよう、どうかよろしくお願いいたします。

今日も元気に新1年生が登校してきてくれました。来週からは給食も始まります。来週も、お兄さん、お姉さん達と一緒に、元気に学校に来てほしいと願っております。



入学式後の記念写真撮影から



教室の様子から

転入された先生方からのメッセージです

〇〇 〇〇 校長先生（大仙市立太田北小学校より）

大嫌いなものは「いじめ」、大好きなものは「スポーツ」と「応援」です。大曲仙北地域で一番威厳のない校長を目指し、素直で明るく元気な子どもたちとあたたかな保護者の皆様とのコミュニケーションを一番大切に一生懸命学校運営に取り組んでまいります。気兼ねなく声をかけていただければうれしいです。よろしく願いたします。

〇〇 〇〇 教頭先生（大仙市立高梨小学校より）

歴史ある藤木小学校。丁寧に使われている校舎を見て、在校生はもちろん、保護者の皆様や地域の皆様の「受け継がれる温かい思い」を感じました。藤木小学校の仲間入りができることを大変うれしく思っています。様々な行事で、皆様にお会いするのが楽しみです。どうぞよろしく願いたします。

〇〇〇 〇〇 先生（美郷町立千畑小学校より）

とてもどかな景色と、素直で笑顔のかわいい子どもたちに、この学校で過ごしていくことが楽しみになりました。早く馴染んで、元気にがんばっていききたいと思います。どうぞよろしく願いたします。

〇〇 〇〇 先生（横手市立栄小学校より）

元気で爽やかな挨拶、息をぴったり揃えた校歌、学級や学校のために進んで働く子どもたちの姿に感動しました。さらに子どもたちが成長できるようにサポートしていきます。どうぞよろしく願いたします。

〇〇 〇〇 先生（横手市立旭小学校より）

元気いっぱい素直な藤木小学校のみなさんとお会いすることができて、とっても嬉しいです。みなさんからたくさん教えてもらいながら、一緒に成長していきたいです。よろしく願いたします。

〇〇 〇 先生（横手市立十文字小学校より）

元気一杯な校歌の歌声や挨拶から、キラキラとした輝きを感じた新任式・始業式の日でした。子どもたちと共に学び、遊び、一人一人の確かな成長を見守って参りたいと思います。どうぞよろしく願いたします。

〇〇 〇〇 先生（大仙市立豊成小学校より）

子どもたちのすてきなあいさつに、毎日元氣をもらっています。これからの学校生活が、どきどき、わくわく、楽しみいっぱいです。藤木小学校のみんなと仲良く楽しく共有できる時間を大切に過ごしたいと思います。よろしく申し上げます。

〇〇 〇〇 さん（大仙市立大曲西中学校より）

久しぶりに母校の校歌を子どもたちの清々しい歌声で聴かせてもらい、懐かしい気持ちと共に藤小の子どもたちの学校生活をサポートできる喜びを感じています。元気に頑張りますので、どうぞよろしく申し上げます。

一つしかない命を守ろう！

6日(土)から15日(月)の期間中、「春の全国交通安全運動」が実施されています。

交通事故の絶無をめざし、ご家庭でも、登校の際、子どもたちに一声かけてくださるようどうかよろしく願いいたします。

感染症予防対策継続のお願い

本校では、インフルエンザの感染者数が増加傾向にあるようです。

うがい、手洗い、換気、そして必要がある感じた場合には、マスクの着用のご協力をいたします。